

**Pelatihan Microsoft Word, Microsoft Excel, dan Pengenalan Internet
Bagi Ketua RW Dan Ketua RT Di Lingkungan Kelurahan Bambu Apus Jakarta Timur**

Andi Susilo, Abdurrahman, Debora Farrah Rasul
Universitas Respati Indonesia
Email: andi.susilo@urindo.ac.id

ABSTRAK

Tingkat pertumbuhan penduduk wilayah Kelurahan Bambu Apus, merupakan tingkat pertumbuhan penduduk yang sangat tinggi ketiga setelah Kelurahan Setu dan Kelurahan Cilangkap di wilayah Kecamatan Cipayung serta Kelurahan Rambutan di wilayah Kecamatan Ciracas. Dalam pengelolaannya tiap daerah Lurah dibantu oleh beberapa tenaga ahli dan para Ketua Rukun Wilayah (RW) dan Ketua Rukun Tangga (RT). Khusus para aparat Ketua RW dan RT diberikan pelatihan ketrampilan khusus tentang pengoperasian komputer untuk mendukung kinerja mereka dalam melayani atasan dan masyarakat sekitar. Pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat di Lingkungan RW dan RT Bambu Apus Cipayung Jakarta Timur, dilaksanakan pada Hari/ Tanggal, Senin - Jumat/ 16-27 Januari 2017 di Kampus A Universitas Respati Indonesia. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat mengenai Pelatihan Microsoft Word, Microsoft Excel, dan Pengenalan Internet bagi Ketua RW dan Ketua RT di Lingkungan Kelurahan Bambu Apus Jakarta Timur ini disambut dengan antusias oleh para peserta pelatihan

Katakunci: Pelatihan, Internet, Masyarakat

ABSTRACT

The population growth rate of the Bambu Apus Kelurahan is the third highest level of population growth after the Setu and Cilangkap Kelurahans in the Cipayung Subdistrict and Rambutan Subdistricts in the Ciracas Subdistrict. In managing each of the Lurah areas each is assisted by several experts and the Chairman of the Regional Pillars (RW) and the Chairman of the Stairs (RT). Especially the RW and RT Chairmen were given special skills training on computer operations to support their performance in serving their superiors and the surrounding community. Implementation of community service activities in the Neighborhood RW and RT Bambu Apus Cipayung, East Jakarta, held on Day / Date, Monday - Friday / 16-27 January 2017 at Campus A, Respati Indonesia University. Community service activities regarding Microsoft Word Training, Microsoft Excel, and Introduction to the Internet for RW and RT Chairpersons in Bambu Apus, East Jakarta Neighborhood were welcomed with enthusiasm by the trainees

Keywords: Training, Internet, Community

PENDAHULUAN

Universitas Respati Indonesia (URINDO) Jakarta, mengemban tugas Tri Dharma Perguruan Tinggi yang meliputi kegiatan pendidikan dan pengajaran, penelitian serta pengabdian kepada masyarakat. Fakultas Teknologi Informasi Prodi Teknik Informatika dan Prodi Sistem Informasi memiliki Program kegiatan Pengabdian Masyarakat yang dilaksanakan oleh para dosen tetap dengan tema “Pelatihan Microsoft Word, Microsoft Excel, dan Pengenalan Internet” bagi Ketua RW dan Ketua RT di Lingkungan Kelurahan Bambu Apus Jakarta Timur.

Bambu Apus adalah satu kawasan yang merupakan kelurahan di wilayah Kecamatan Cipayung, Jakarta Timur. Kawasan itu berbatasan langsung dengan Kelurahan Lubang Buaya di sebelah utara, Kelurahan Ceger di barat, Kelurahan Setu di timur, dan Kelurahan Cipayung di sebelah selatan.

Berdasarkan SK Mahkamah Agung RI nomor: 422/PUU-IX/2015 tanggal 11 Juni 2015 tentang Luas dan batas wilayah Daerah Khusus Ibukota Jakarta, Luas wilayah Kelurahan Bambu Apus adalah 3,3 km², yang terdiri dari: Jumlah penduduk Kelurahan Bambu Apus adalah 500 jiwa (menurut data wilayah Kotamadya Jakarta Timur pada tahun 1999), 1.000 jiwa (menurut data wilayah Kotamadya Jakarta Timur pada tahun 2004 dan 2.000 jiwa (menurut data wilayah Kota Administrasi Jakarta Timur pada tahun 2010) dengan pertumbuhan rata-rata 3,89 %.

Dengan pertumbuhan penduduk wilayah Kelurahan Bambu Apus, merupakan tingkat pertumbuhan penduduk yang sangat tinggi ketiga setelah Kelurahan Setu dan Kelurahan Cilangkap di wilayah Kecamatan Cipayung serta Kelurahan Rambutan di wilayah Kecamatan Ciracas. Dalam pengelolaannya tiap tiap daerah Lurah dibantu oleh beberapa tenaga ahli dan para Ketua Rukun Wilayah (RW) dan Ketua Rukun Tangga (RT). Khusus para aparat Ketua RW dan RT diberikan pelatihan ketrampilan khusus tentang pengoperasian komputer untuk mendukung kinerja mereka dalam melayani atasan dan masyarakat sekitar. Mengingat tingkat pendidikan dan usia para aparat RW dan RT masih menengah atas sehingga perlu dibekali dengan ketrampilan pengoperasian komputer secara khusus.

PELAKSANAAN

Pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat di Lingkungan RW dan RT Bambu Apus Cipayung Jakarta Timur, dilaksanakan pada :

Hari/ Tanggal : Senin - Jumat/ 16-27 Januari 2017

Waktu : 09:00 sd 15:00 WIB

Tempat : Kampus A Universitas Respati Indonesia.

Adapun jadwal kegiatan dapat dilihat pada tabel berikut :

No.	Waktu	Materi	PIC
Minggu Pertama : Senin – Jumat / 16-20 Januari 2017			
1.	09.00 – 09.15	Pembukaan & Sambutan Selamat Datang	Dekan FTI Dr. Djanuri, MM
2.	09.15 – 12.00	Pelatihan Ms. WORD Lab. C	Agus Riyanto, Suwarni, Desmiwati, Yasmiati, Sri Rawati, Soni Rudi Hartanto,& Ramadani
3.	12.00 – 13.00	ISHOMA	R.306
4.	13.00 – 15.00	Lanjutan Ms. Word & Pelatihan Ms. Excel Lab C	Jenih, Desmiwati,Toni Sugiarso, Soni Rudi Hartatno, Ramadani, Suwarni, & Yasmiati
Minggu Kedua : Senin – Jumat/ 23-24 Januari 2017			
1.	09.00 – 09.15	Registrasi	
2.	09.15 – 12.00	Lanjutan Ms. Excel & Pengenalan Internet Lab C	Tata Sutabri, Andi Susilo, Suroso, Jenih, Agus Riyanto, Toni Sugiarso, Ramadani,
3.	12.00 – 13.00	ISHOMA	R.306
4.	13.00 – 15.00	Lanjutan Pengenalan Internet Lab C	Tata Sutabri, Andi Susilo, Suroso, Jenih,

			Soni Rudi Hartanto
5.	15.00 – 15.15	Penutupan dan Pembagian Sertifikat	Dekan FTI Drs. Djanuri, MM

Kegiatan PKM ini mengenai pelatihan operasional komputer untuk mendukung kinerja bagi para aparat RW dan RT di Lingkungan Kelurahan Bambu Apus Cipayung Jakarta Timur. Pemahaman yang didapat dari kegiatan pengabdian masyarakat ini diantaranya :

- a. Para peserta pelatihan diajarkan cara mengoperasikan komputer secara umum maupun secara spesifik.
- b. Para peserta diberikan pelatihan mengenai cara membuat surat, menyimpan, mencetak, membuat tabel, menggunakan internet, dll.

HASIL KEGIATAN

Hasil yang didapat dari kegiatan pengabdian masyarakat ini diantaranya :

Dengan adanya program pengabdian masyarakat yang berupa Pelatihan Microsoft Word, Microsoft Excel, dan Pengenalan Internet meningkatkan pengetahuan dan ketrampilan cara menggunakan komputer dengan baik dan benar bagi para aparat RW dan RT, sehingga hasil dari pelatihan tersebut dapat memperlancar kinerja dalam melayani masyarakat. Pelatihan ini diharapkan dapat berdampak pada keterampilan para personal aparat RW dan RT sebagai pelayan masyarakat.

SIMPULAN

- a. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat mengenai Pelatihan Microsoft Word, Microsoft Excel, dan Pengenalan Internet bagi Ketua RW dan Ketua RT di Lingkungan Kelurahan Bambu Apus Jakarta Timur, telah terlaksana dengan baik dan lancar.
- b. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat mengenai Pelatihan Microsoft Word, Microsoft Excel, dan Pengenalan Internet bagi Ketua RW dan Ketua RT di Lingkungan Kelurahan Bambu Apus Jakarta Timur ini disambut dengan antusias oleh para peserta pelatihan.
- c. Terdapat usulan dari para peserta untuk pelatihan selanjutnya.

Pihak Stakeholder untuk kegiatan pengabdian seperti ini sebaiknya dilaksanakan secara berkelanjutan.

DAFTAR PUSTAKA

Herwindo, Ali Akbar. (2005). Mengenal Sistem Komputer Masa Kini. Bandung: Yrama Widya.

Lestiani, Dian. (2009). Pengaruh Internet Bagi Perkembangan Anak. [online]. Tersedia: <http://www.dianlestiani.wordpress.com> [22 November 2009]

Luciafebrianti. (2009). Dampak dan Pengaruh Negatif dari TIK. [online]. Tersedia: <http://www.luciafebrianti.wordpress.com> [17 November 2009]

Shofi. (2009). Dampak Negatif dan Positif Internet. [online]. Tersedia: <http://www.shofi.wordpress.com> [22 November 2009]